

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Oct. 23 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 75 puntos a 114 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 2,850 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 119.75
El Salvador .. 119.75
Mexicano F.O.B.
Laredo 112.50

ACNUR Investiga Asilados Nicaragüenses en C. Rica

GINEBRA, octubre 23 (EFE).— El Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados (ACNUR) investiga la situación de 600 nicaragüenses que atravesaron la

frontera de Costa Rica y solicitaron asilo, informó hoy un portavoz oficial.

El grupo cruzó la frontera

—Favor pase a la página 30.

Resumen mundial



Fallece el Actor Lino Ventura

PARIS, octubre 23 (AP).— El actor Lino Ventura, que protagonizó roles de detectives duros en decenas de películas francesas durante una carrera cinematográfica de 30 años, falleció anoche. Tenía 68 años de edad.

Ventura, conocido ampliamente por su papel como investigador policial en el laureado filme de 1981, "Garde a Vue", murió de un ataque cardíaco por la noche en su residencia de área suburbana de Saint Cloud, dijeron funcionarios médicos que lo atendieron.

"Lino Ventura fue por sobre todo una gran estrella popular del cine francés", dijo el Primer Ministro Jacques Chirac en una declaración. "Era igualmente generoso y creyente en la amistad, dedicado por completo a las causas importantes. Su muerte súbita nos entristece profundamente".

Bancos Suizos Reducen Intereses a Depósitos

ZURICH (Suiza), octubre 23 (EFE).— Los principales bancos suizos decidieron reducir,

—Favor pase a la página 30.

Fracasan las Pláticas de Paz en Caracas

CARACAS, octubre 23 (DPA).— Durante once horas y sin llegar a ningún acuerdo conversaron en Caracas los representantes del gobierno y de los grupos terroristas de El Salvador, en un frustrado esfuerzo por establecer el cese al fuego en esa nación centroamericana.

"No llegamos a nada", exclamó anoche ante periodistas el delegado gubernamental Alejandro Duarte, hijo del presidente de El Salvador,

quien además agregó que los grupos terroristas tienen una posición bastante inflexible.

"Se niegan a discutir el cese al fuego hasta ahora. Hemos tratado de entrar en el tema pero ellos rehúsan hacerlo. En este momento estamos insistiendo en la posibilidad de continuar las

pláticas", añadió.

En cuanto a las perspectivas de la situación, Alejandro Duarte afirmó que el gobierno hará hincapié en llegar a una solución, aunque dijo que "los representantes de los terroristas no tienen interés real en un acuerdo".

—Favor pase a la página 25.



ANALIZAN CRISIS. Beirut, Líbano, octubre 24. El Secretario Asistente de Estado de E.U., Richard Murphy, sale de la residencia del Primer Ministro, Salim Hoss, con quien sostuvo conversaciones para analizar la crisis en Líbano. (Cable-foto AP).

Riesgo Invertir en Panamá Afirma Informe de Empresa

NUEVA YORK, octubre 23 (UPI).— Mientras el general Manuel Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de

Panamá, mantenga el control las empresas multinacionales que operan en ese país, y especialmente las que tienen base en Estados Unidos, encontrarán riesgos crecientes, dice un informe de la empresa Frost and Sullivan.

La empresa, que hace

—Favor pase a la página 13.



EXPECTATIVAS EN BOLSA DE VALORES. Nueva York, octubre 23. Espectadores de la Bolsa de Valores esperan para entrar al edificio, para observar desde las galerías el desarrollo y los cambios en ésta. (Cable-foto AP).

Federales E.U. Frustran Robo de Computadora Militar

SAN JOSE, EE.UU., octubre 23 (AP).— Agentes federales frustraron un plan para vender ilegalmente a Moscú un tipo de tecnología norteamericana de supercomputadoras que habría permitido a la Unión Soviética destruir

cohetes lanzados por Estados Unidos, según se anunció aquí.

"La tecnología habría dado a la Unión Soviética la capacidad de desarrollar una supercomputadora, que en caso

—Favor pase a la página 13.

Kuwait Desplaza Misiles a Terminales Petroleras

NICOSIA, octubre 23 (EFE).— Kuwait está desplegando misiles tierra-aire "Hawk", de fabricación norteamericana, al norte de sus principales terminales de petróleo, informó hoy Radio Kuwait.

Estos misiles fueron trasladados de otras partes del país para ser instalados en una isla situada entre la península de Fa'o (territorio iraquí ocupado por Irán), des-

—Favor pase a la página 43.

Grupo de los 8 Inicia Pláticas en Montevideo

MONTEVIDEO, octubre 23 (UPI).— Los cancilleres de ocho países latinoamericanos coincidieron en señalar que la situación política regional y la actual coyuntura económica internacional serán los temas básicos de la reunión que inaugurarán hoy en Uruguay.

El "Grupo de los 8", integrado por los países que forman los Grupos de Contadora y su Grupo de Apoyo, comenzarán hoy sus deliberaciones en la ciudad bañera de Punta del Este, 140 kilómetros al este de Montevideo, con el fin

—Favor pase a la página 13.

Reagan Habla de Crisis en G. Pérsico y Caída de Bolsa

WASHINGTON, octubre 23 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan aprovechó su tercera conferencia periodística en lo que va del año para asegurarnos a los estadounidenses que la situación de la Bolsa neoyorquina y el conflicto en el Golfo Pérsico no son motivos de pánico.

Tratando de apaciguar la ansiedad del país tras la caída vertiginosa registrada a comienzos de semana en los mercados financieros de muchos países, Reagan se mostró dispuesto a colaborar con el Congreso, controlado por los demócratas, para hacer frente al déficit presupuestario de Estados Unidos.

Muchos economistas estiman que dicho déficit es la causa principal del caos que reina actualmente en las bolsas de valores por todo el mundo.

"Pondré todo en la mesa, con ex-

cepción del Seguro Social. Espero que el Congreso haga lo mismo", dijo Reagan anoche al comenzar la conferencia periodística, que duró 30 minutos y fue la primera que concedía desde hace más de cuatro meses.

Al dejar abierta la posibilidad de un compromiso para reducir el año próximo en 23,000 millones de dólares el déficit fiscal, Reagan reiteró su insistencia en la mejor manera de ahorrar fondos es recortar los gastos gubernamentales, y no el crear nuevos impuestos.

No obstante, su mensaje dejó un elemento de duda: muchos observadores se preguntan si en algún momento el mandatario norteamericano cambiará de opinión respecto a la cuestión de los nuevos impuestos, una vez em-

—Favor pase a la página 41.



SIN ACUERDO. Moscú, octubre 23. El Secretario de Estado, George Shultz (Izq.), y líder soviético, Mijail Gorbachev (Der.), no llegaron a ningún acuerdo para la realización de una tercera reunión sobre desarme nuclear. (Cable-foto AP).